

EDITORIAL

El calor sigue apretando, pero no queremos empezar un nuevo curso de la asociación (de octubre a mayo, como Dios manda) sin deciros unas palabras de HOLA y ADIÓS.

El 11 de marzo de 1.987 un grupo de entusiastas escriben a Elías Valiña, Comisario nacional del Camino por aquel entonces y persona archiconocida para todos los que pelean y patean por y en el Camino de Santiago.

Las ilusiones de este grupo que fue reuniéndose, con ideas, edades, profesiones y de lugares distintos, cuajó en un grupo homogéneo que actuó ya en el I Congreso Internacional del Camino de Santiago celebrado en Jaca del 21 al 26 de septiembre de 1987.

El 13 de octubre nos reconocieron legalmente. La Asociación nació como:

- Centro de documentación bibliográfica y cartográfica.
- lugar donde realizar estudios sobre el camino.
- Organización y orientación de viajes al Camino de Santiago.
- Coordinación con otras instituciones de los mismos objetivos.
- Estudio de actuaciones de similares características de la Comunidad Valenciana.
- Divulgación del camino.
- Cualquier otra actividad relacionada con el Camino de Santiago.

El 30 de mayo, en el en el salón Sorolla del Centro Cultural de la caja de ahorros de Valencia, el doctor Fernando Sastre Olamendi dio una charla "por el Camino de Santiago hacia unas vacaciones distintas".

Los días 25 y 26 de junio del 88 hubo una Asamblea Nacional de asociaciones en Frómista (Palencia), A la que asistieron dos representantes de nuestra Asociación. Se trataron. Los temas de albergues, creencias del peregrino y todos los logros obtenidos de los ministerios de Cultura, Transportes y MOPU, en relación con el Camino. Una conclusión muy interesante fue que entre los fines de las asociaciones se contará como factor importante la defensa del camino como Patrimonio nuestro que es y su conservación, intentando por todos los medios evitar la construcción de edificios, carreteras, aeropuertos, etc... que inciden directamente sobre esta "Ruta de las estrellas ", que se pisaba ya en el Neolítico.

Nuestra asociación y su vida social. En octubre reanudaremos oficialmente nuestras actividades, pero los "currantes" de la Junta y de la no-Junta nos pondremos a trabajar de firme en este mes de septiembre

un saludo

VIEIRAGRINO

Asociación de amigos del Camino de Santiago
de la Comunidad Valenciana

Nº 0 - septiembre 1.988



NOTICIAS - SUGERENCIAS - COLABORACIONES

Este boletín quiere ser un contacto con todos los que no habéis podido venir por nuestro local. Esperamos con toda ilusión vuestra presencia, sugerencias, colaboraciones y ... cumplimiento en el pago de las cuotas. Porque según dice nuestra tesorera “en la Caja solo hay ... deudas”. Este boletín saldrá cuando pueda ser, si lo tenemos que hacer solo 2 ó 3 personas, Y como dice nuestro Secretario: “el que es queixe, que vinga”.

Nos interesa, por enésima vez, que los que deseen ser socios que lo digan de verdad para que se les meta en un fichero (no tenemos ordenador).y se les cobre (que buena falta hace).

Oportunamente si os convocará
Antes de finales de septiembre
para una reunión en la que año
escolar que viene

Los interesados en las actas de
las reuniones pueden pedir al
secre la información que deseen.

Este pasado mes de agosto un grupo de gente de la asociación ha hecho el camino. Ya contarán las experiencias y os enteraréis de ello.

NOTICIA INFORMATIVA:

“Se convoca el primer premio de arqueología medieval de la ciudad de Sahagún, dotado con 200.000 pts. Se admitirán trabajos hasta el 15 de mayo de 1989.

De igual forma se convoca un premio de investigación histórica dotado también de 200.000 pts y otro premio literario con 100.000 pts pudiendo ser los trabajos de ensayo poesía y periodismo.

Para más información escribir a la asociación de amigos del Camino de Santiago de Sahagún, monasterio madres benedictinas de Sahagún (León).



**ASOCIACIÓN AMIGOS DEL CAMINO DE SANTIAGO DE
LA COMUNIDAD VALENCIANA**